



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA Nº 273
12 de junio de 2019

77 graduados de la Facultad de Ciencias Económicas

La Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad del Ecuador, incorporó el pasado 07 de junio a 77 nuevos economistas correspondiente al período 2018-2019. En el acto participaron la decana de la Facultad, Nancy Medina, el subdecano, Guido Duque, el director del Instituto de Investigación y Posgrado, Bryan Espinosa, el director de carrera, Giovanny Manosalvas y los docentes Gustavo Pazmiño y Jaime Jiménez.

Pazmiño fue el encargado de presentar a los profesionales que se graduaron tras la aprobación de la modalidad examen complexivo. Detalló cada una de las capacidades que tiene el profesional formado en la UCE resaltando su compromiso social. Indicó que este es el final del ciclo de estudios pero que las experiencias, los compañeros, los profesores y el aprendizaje obtenido a lo largo de los años es algo que los nuevos profesionales recordarán siempre.

Jonathan Quishpe en representación de los graduados expresó que el mundo actual necesita urgentemente humanidad, no solo creatividad, cálculos y lógica, por tanto instó a sus compañeros a que laboren y transitén con los valores aprendidos y que pongan en alto el nombre de la Universidad Central del Ecuador. **J.S**

